

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tentang Faktor-faktor yang mempengaruhi minat masyarakat muslim di Kecamatan Kasihan Bantul Yogyakarta untuk menjadi nasabah pada Bank Syariah. Yang dimana mengambil variabel dependennya Minat dan variabel independennya Religiusitas, Sistem Bagi Hasil dan Lokasi, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Religiusitas dalam penelitian ini berpengaruh terhadap minat masyarakat muslim di Kecamatan Kasihan Bantul Yogyakarta untuk menjadi nasabah pada Bank Syariah, maka  $H_1$  diterima sehingga dapat disimpulkan bahwa jika kepercayaan, pemahaman dan kepatuhan terhadap agamanya yang kuat dan baik, maka minat masyarakat muslim untuk memilih menjadi nasabah pada Bank Syariah juga akan semakin meningkat. Kepatuhan terhadap Allah SWT yang sangat kuat dan takut akan hukum-hukum yang dilarang, akan memotivasi masyarakat untuk menghindari riba.
2. Sistem Bagi Hasil dalam penelitian ini berpengaruh signifikan terhadap minat masyarakat muslim di Kecamatan Kasihan Bantul Yogyakarta untuk menjadi nasabah pada Bank Syariah, maka  $H_2$  diterima sehingga dapat ditarik kesimpulan, jika prinsip-prinsip sistem bagi hasil sesuai dengan prinsip syariah dan pemahaman terhadap sistem bagi hasil yang baik, maka minat masyarakat muslim untuk memilih menjadi nasabah pada Bank Syariah juga akan semakin meningkat. Pemahaman yang kuat tentang sistem bagi hasil akan mendorong masyarakat untuk menghindari bunga bank dan beralih ke Bank Syariah.

3. Lokasi pada penelitian ini berpengaruh signifikan terhadap minat masyarakat muslim di Kecamatan Kasihan Bantul Yogyakarta untuk menjadi nasabah pada Bank Syariah, maka H<sub>3</sub> diterima sehingga dapat ditarik kesimpulan , jika kesetrategisan dan kenyamanan tempat yang semakin baik, maka minat masyarakat muslim untuk memilih menjadi nasabah pada bank syariah akan lebih meningkat. Karena faktor lokasi yang lebih dekat dengan tempat tinggal, kerja/usaha mendorong keinginan setiap individu untuk bertransaksi dan menjadi nasabah.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisa data dan kesimpulan yang sudah diambil maka, dapat dikemukakan saran sebagai berikut :

1. Faktor Religiusitas, Bank Syariah harus melakukan sosialisasi atau lebih menjelaskan kepada masyarakat terhadap larangan dan hukum-hukum riba dalam ajaran agama Islam, agar masyarakat juga memahami tentang larangan dan hukum tentang riba.
2. Faktor Sistem Bagi Hasil, Bank Syariah juga harus menjelaskan secara detail serta jelas dalam menyampaikan kepada masyarakat tentang Sistem Bagi Hasil dan perbedaan dengan Sistem Bunga Bank, agar masyarakat tidak beranggapan bahwa Bagi Hasil sama dengan Bunga Bank.
3. Faktor Lokasi, Bank Syariah harus lebih mendekatkan kepada masyarakat dengan tidak harus mendirikan kantor cabang maupun kantor kas, bank bisa melakukan cara alternatif dengan menggunakan sistem mobil keliling kesetiap daerah yang di rasa masih sedikit adanya Bank Syariah, cara ini agar memudahkan masyarakat untuk bertransaksi dan hal

ini dapat menjadi peluang untuk Bank Syariah untuk mengambil hati masyarakat serta untuk mengembangkan sistem perbankan syariah.

